



## S i a r a n P e r s

### Meriahkan HUT Ke-9, PP Properti Adakan Promo Serba “9” dan Berbagai Kegiatan Menarik

**Jakarta, 14 Desember 2022** – PT PP Properti Tbk (Kode Saham: PPRO) menyelenggarakan rangkaian kegiatan dalam memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) PT PP Properti Tbk Ke-9. Beberapa kegiatan diselenggarakan di Gedung Wisma Subiyanto dan proyek milik PPRO yakni Lagoon Avenue Mall Bekasi dan Lagoon Avenue Mall Sungkono Surabaya, dengan puncak acara yang telah berlangsung di Lagoon Avenue Mall Bekasi pada 12 Desember 2022.

Salah satu program yang rutin diadakan setiap tahunnya untuk menyambut HUT PPRO adalah kegiatan donor darah yang telah dilaksanakan pada 9 Desember 2022 lalu, di Auditorium Wisma Subiyanto Plaza PP. Kegiatan yang diikuti oleh seluruh insan PP dan terbuka untuk umum tersebut berhasil mengumpulkan 106 kantong darah dari 140 orang pendaftar. Program ini dilakukan sebagai wujud kepedulian PPRO terhadap kesehatan masyarakat.

Selain kegiatan donor darah, terdapat dua perayaan lainnya yang diselenggarakan dari tanggal 8-12 Desember 2022 yang berlokasi di dua proyek PPRO, yaitu Lagoon Avenue Mall Bekasi dan Lagoon Avenue Mall Sungkono Surabaya. Rangkaian acara tersebut terdiri dari *CEOTalk - BOD x Leaders* yang diisi oleh jajaran direksi PPRO, pertunjukan, *talent show* dan *competition*. Rangkaian acara ini juga menghadirkan pameran PPRO EXPO agar masyarakat lebih mengetahui dan mengenal produk-produk PPRO. Acara ditutup dengan PPRO Award 2022 sebagai ajang penghargaan yang diberikan jajaran direksi kepada proyek-proyek PPRO.

Sesuai perayaan HUT Ke-9, PT PP Properti Tbk juga memberikan penawaran “Serba Sembilan” khusus di bulan Desember yang meliputi diskon 9% untuk pembelian produk residential PT PP Properti Tbk, 9x installment dimana konsumen dapat mencicil pembayaran sebanyak 90 kali, gratis IPL selama 9 bulan, 9% KPA Fix Rate serta berbagai promo fantastis lainnya.

Pada HUT Ke-9 ini, PPRO mengusung tema *Nineterernity – Sustainable Living Sustainable Enjoying* yang memiliki makna bahwa PPRO percaya diri untuk mampu bertahan dan eksis di dunia bisnis properti (*Sustainable Living*) dan senantiasa membahagiakan konsumen dengan menyajikan produk-produk yang memberikan kenyamanan baik dari sisi material maupun non material (*Sustainable Enjoying*).

--SELESAI--

#### Tentang PT PP Properti Tbk :

PT PP Properti Tbk (kode saham : PPRO) adalah anak perusahaan BUMN dari PT PP (Persero) Tbk (kode saham : PTPP). Perseroan berdiri pada Desember tahun 2013, namun telah memiliki pengalaman sejak tahun 1991 dan Perseroan saat ini telah menjadi *listing company* di Bursa Efek Indonesia sejak Mei tahun 2015. Tahun 2017, Perseroan melakukan pemecahan nilai saham dari Rp. 100 (seratus rupiah) menjadi Rp. 25 (dua puluh lima rupiah). Perseroan mempunyai 3 (tiga) segmen usaha yaitu *Residential*, *Mall& Edutainment*, dan *Hospitality*. Sejak tahun 1991 hingga saat ini Perseroan mengembangkan sekitar 54 proyek diantaranya 36 *Residential*, 12 *Mall & Edutainment*, dan 6 *Hospitality*.

#### Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Corporate Secretary  
PT PP Properti Tbk.  
Plaza PP Lantai 7  
Jl. TB Simatupang No.57  
Pasar Rebo, Jakarta 13760  
Tel : 021 – 8779 2734  
Fax : 021 – 8779 2947



ptpp properti



@pp\_properti



@pppproperti



PT PP Properti



PT PP Properti Tbk - Official